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ABSTRAK 

Siti Ichsanul Hamidah, Internalisasi Karakter Religius Peserta Didik Melalui 

Kegiatan Keagamaan Di SMA Negeri 1 Gondang, Skripsi, Program Studi 

Pendidikan Agama  Islam, Universitas Pesantren KH. Abdul Chalim, dengan 

Dosen Pembimbing Muhammad Husnur Rofiq, M.Pd.I. 

 

Kata Kunci : Internalisasi, Karakter Religius, Kegiatan Keagamaan. 

Internalisasi merupakan proses dimana seseorang menanamkan atau 

memperoleh suatu nilai, norma, keyakinan atau sikap yang kemudian menjadi 

bagian dari dirinya sendiri. Karakter religius merupakan watak, tabiat, akhlak atau 

kepribadian seseorang yang terbentuk melalui internalisasi dari berbagai 

kebijakan yang berlandaskan pada ajaran-ajaran agama. Kegiatan keagamaan 

yang diselenggarakan oleh sekolah, merupakan salah satu cara agar karakter 

religius dapat diinternalisasikan, sehingga peserta didik dapat terbiasa dengan 

nilai-nilai karakter yang telah tertaman dan menjadi bagian dari dirinya. Penelitian 

ini berfokus pada proses internalisasi dan nilai-nilai karakter religius yang 

diinternalisasikan melalui kegiatan keagamaan di SMA Negeri 1 Gondang. 

Penelitian ini menggunakan jenis metode penelitian deskriptif kualitatif 

dengan pendekatan studi kasus (case study). Penelitian ini menggunakan teknik 

pengumpulan data berupa observasi, wawancara, dan dokumentasi. Kemudian 

pada analisis data peneliti menggunakan reduksi data, penyajian data, dan 

verifikasi data. Selanjutnya peneliti melakukan teknik keabsahan data 

menggunakan triangulasi sumber dan triangulasi teknik. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pada proses internalisasi karakter 

religus peserta didik di SMA Negeri 1 Gondang melibatkan empat bentuk 

kegiatan keagamaan, yaitu harian, mingguan, bulanan, dan tahunan. Tahap 

tranformasi nilai, transaksi nilai, dan transinternalisasi telah tercermin dalam 

proses tersebut, sehingga mampu membantu peserta didik dalam 

menginternalisasikan karakter religius dan nilai-nilai agama dalam kehidupan 

sehari-hari. Adapun dengan melalui kegiatan keagamaan mampu membantu 

pembiasaan yang baik bagi peserta didik, sehingga tercerminlah sikap seperti 

kejujuran, sopan santun, kasih sayang, empati, kesabaran dan ketekunan dalam 

tindakan dan perilaku sehari-harinya. 

  



 
 

 
 

ABSTRACT 

Siti Ichsanul Hamidah, Internalization of Students’ Religious Character through 

Religious Activities at State Senior High School 1 Gondang, Thesis, Islamic 

Religious Education Study Program, Islamic Boarding School University KH. 

Abdul Chalim, with Supervisor Muhammad Husnur Rofiq, M.Pd.I.  

Keywords : Internalization, Religious Character, Religious Activities. 

Internalization is a process in which a person instills or acquires a value, 

norm, belief or attitude which then becomes part of himself.  Religious character 

is a person's character, character, morals or personality which is formed through 

the internalization of various policies based on religious teachings.  Religious 

activities organized by schools are one way that religious character can be 

internalized, so that students can get used to the character values that have been 

instilled and become part of themselves.  This research focuses on the 

internalization process and religious character values that are internalized through 

religious activities at State Senior High School 1 Gondang. 

This research uses a qualitative descriptive research method with a case 

study approach.  This research uses data collection techniques in the form of 

observation, interviews and documentation.  Then, in data analysis, researchers 

used data reduction, data presentation, and data verification.  Next, the researcher 

carried out data validity techniques using source triangulation and technical 

triangulation. 

The results of this research show that the process of internalizing students' 

religious character at State Senior High School 1 Gondang involves four forms of 

religious activities, namely daily, weekly, monthly and yearly.  The stages of value 

transformation, value transaction, and transinternalization have been reflected in 

this process, so that they are able to help students internalize religious character 

and religious values in everyday life.  Meanwhile, through religious activities, it 

can help students develop good habits, so that attitudes such as honesty, courtesy, 

compassion, empathy, patience and perseverance are reflected in their daily 

actions and behavior. 

  



 
 

 
 

 خلاصة

 صاذٕ يذسصح فٙ انذُٚٛح الأَشطح خلال يٍ نهطلاب انذُٚٛح انشخصٛح اصرٛعاب حًٛذج، إٚخضإَل صٛرٙ

 عثذ حاج كٛا٘ يذسصح خايعح الإصلايٛح، انذُٚٛح انرشتٛح دساصح تشَايح أطشٔحح، انحكٕيٛح، انثإَٚح خَٕذاَغ

 انطة فٙ ياخضرٛش سفٛك، حضُٕس يحًذ انًششف يع انذاخهٛح، الإصلايٛح انحهٛى

طاٌ،الاصرث :انًفراحٛح انكهًاخ  انذُٚٛح الأَشطح انذُٚٛح، انشخصٛح 

 رنك تعذ ٚصثح يٕلف أٔ يعرمذ أٔ لاعذج أٔ لًٛح اكرضاب أٔ تغشس انشخص فٛٓا ٚمٕو عًهٛح ْٕ انرذخٛم

 يٍ ذرشكم انرٙ شخصٛرّ أٔ أخلالّ أٔ شخصٛرّ أٔ انشخص شخصٛح ْٙ انذُٚٛح انشخصٛح  .َفضّ يٍ خزءًا

طحالأَش ذعرثش  .انذُٚٛح انرعانٛى عهٗ انمائًح انًخرهفح انضٛاصاخ اصرٛعاب خلال  انًذاسس ذُظًٓا انرٙ انذُٚٛح 

 انرٙ انشخصٛح انمٛى عهٗ انطلاب ٚعراد حرٗ انذُٚٛح، انشخصٛح اصرٛعاب تٓا ًٚكٍ انرٙ انطشق إحذٖ

 انذُٚٛح انشخصٛح ٔلٛى الاصرٛعاب عًهٛح عهٗ انثحث ْزا ٚشكز  .يُٓا خزءًا ٔأصثحٕا أَفضٓى فٙ غشصْٕا

حانذُٚٛ الأَشطح خلال يٍ اصرٛعاتٓا ٚرى انرٙ   انحكٕيٛح انثإَٚح خَٕذاَغ صاذٕ يذسصح فٙ 

 خًع ذمُٛاخ انثحث ْزا ٚضرخذو  .انحانح دساصح يُٓح يع انُٕعٙ انٕصفٙ انثحث يُٓح انثحث ْزا ٚضرخذو

 انثٛاَاخ اخرزال انثٛاَاخ ذحهٛم فٙ انثاحثٌٕ اصرخذو ثى  .ٔانٕثائك ٔانًماتلاخ انًلاحظح شكم فٙ انثٛاَاخ

كٔانرحم انثٛاَاخ ٔعشض  انرثهٛث تاصرخذاو انثٛاَاخ صحح ذمُٛاخ ترطثٛك انثاحث لاو رنك، تعذ  .انثٛاَاخ يٍ 

  انفُٙ ٔانرثهٛث انًصذس

 انثإَٚح صرٛد ٔاٌ خَٕذاَح يذسصح فٙ نهطلاب انذُٚٙ انطاتع اصرٛعاب عًهٛح أٌ انثحث ْزا َرائح ذظٓش

ٓشٚحٔش ٔأصثٕعٛح ٕٚيٛح ْٔٙ انذُٚٛح، الأَشطح يٍ أشكال أستعح ذرضًٍ  يشاحم اَعكضد ٔلذ  .ٔصُٕٚح 

 انطلاب يضاعذج عهٗ لادسج ذكٌٕ تحٛث انعًهٛح، ْزِ فٙ انذاخهٙ ٔانرذاخم انمًٛح، ٔيعايهح انمًٛح، ذحٕل

 الأَشطح خلال يٍ َفضّ، انٕلد ٔفٙ  .انٕٛيٛح انحٛاج فٙ انذُٚٛح ٔانمٛى انذُٚٛح انشخصٛح اصرٛعاب عهٗ

 ٔانًدايهح انصذق يثم انًٕالف ذُعكش تحٛث خٛذج، عاداخ ذطٕٚش عهٗ انطلاب ذضاعذ أٌ ًٚكٍ انذُٚٛح،

 انٕٛيٙ ٔصهٕكٓى أفعانٓى فٙ ٔانًثاتشج ٔانصثش ٔانرعاطف ٔانشحًح

 


